
Fraqe
Wie hoch schätzt die Bundesregierung im Zusammenhang mit der militärischen Nutzung

des Flughafens Leipzig/Halle die Gefahr ein, dass die Region Leipzig/Halle Ziel eines An-

schlagei durch den iniernationalen Terrorismus werden könnte?

Schriftliche Frage der Abgeordneten Monika Lazar

vom27. August 2007
(Monat August 2007 , Arbeits-Nr - 81171)

Antwort
Der Bundesregierung liegen keine Erkenntnisse vor, dass aus der in der Anfrage darge-

stellten Nutzung des Flughafens Leipzig/Halle eine besondere Gefahr terroristischer

Anschläge für die Region Leipzig/Halle folgt (vgl. bereits Antwort der Bundesregierung

Nr. 34 in BT-Drs. 1614343).
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